



Liebe Freunde in Deutschland,

mit Bewunderung und Respekt senden wir zu eurem 20. Jubiläum eurer Organisation LSVD die herzlichsten Grüße. Ihr seid eine der starken Organisationen, die sich für die Rechte von Schwulen, Lesben und Transsexuellen einsetzen und an die wir uns für Unterstützung und Freundschaft wenden.

In den letzten 20 Jahren habt ihr viele Ziele bereits erreicht: Deutschland ist heute ein Land, in dem sich Menschen mit unterschiedlichen sexuellen Orientierungen und Geschlechteridentifikation relativ frei fühlen und ein offen "anderes" Leben führen können. Nichtsdestoweniger wissen wir, dass es noch ein weiter Weg zu völliger Gleichheit aller Menschen ist - auch für euch.

Deshalb hoffen wir, dass ihr eurem Weg treu bleibt, d.h. mit Leidenschaft, Ausdauer und Geduld gepaart mit einer gesunden Selbstironie (die sollte für alle Menschenrechtstätigkeiten ein Muss sein) zu euren Zielen gelangt.

Also dann, alles Gute zum Geburtstag und feiert schön!

Eure MOZAIKA Freunde aus Riga

Februar 2010